

COSAS SUELTAS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 28-4-2011 18:57:14

Escribo para mí, es como vivir de nuevo, tú qué haces el favor de prestarme atención, no te aburras conmigo, feliz quedo cuando alguien hace un comentario, me siento acompañada. Quería que entendieran bien, lo que digo, se que existen miles como yo y que no dicen nada, lo guardan, por temor, o por no mostrar la crueldad de la vida.

Preguntaran-: no tienes cosas alegres para contar?

Si, algunas tenia, pero fueran el amparo de mi corazon mientras sufría, las guardo para mi, aun necesito de ellas.

Cuantos, no sufrieran mucho más que yo? Cuantos no callaran sus gritos de desesperación? Cuantos viven despreciados, sin casa, sin familia, sin una mano amiga que pase por su cara, cuantos miran a sus hijos en sus coches modernos, a sus nietos, que ni conocen a los abuelos, hay hijos que cambian de acera para no tener que saludar a sus padres, porque tienen vergüenza de ellos?

El mundo es maravilloso, la naturaleza es una cosa tan bella! Su conjunto tiene de todo, flores perfectas, hierbas, montes secos y áridos, otros llenos de verde de sus árboles, pájaros de mil colores, otros grises o negros, todo cabe todo tiene sitio, hay sol, lluvia, brisa, nieve, playas de arena blanca, otras oscuras, casi negras por el ceniza de su arena, todo lo que existe son hijos de la naturaleza y todos aman a su creador, solo el hombre, es crudo, déspota, insensible, egoísta, se ríen de quien tiene sentimientos, de quien vive ayudando a quien necesita, de quien por suerte siente con el alma, las injusticias, ellos desprecian a quien como yo y los que me acompañan suelen tener el coraje de ser un ser humano.

No me importa, quiero ser como soy, quiero hacer la diferencia, quiero poder dar lo que de mejor tengo en mi interior.

De cicatrices estoy llena, por suerte la enfermedad marchó, solo ellas quedaran, se notan, que mal hace? Ninguno,

Si me aman tienen que amarlas también, hacen parte de mí.

Suerte, mucha suerte, tengo, por no tener ninguna que me deturpe mi pensamiento, es libre, limpio, como mi manera de vivir, amando todo y amando la vida y el mundo.

No dejando que el rencor o odio, se apodere de mi, por aquellos que nos quitan el pan, el trabajo, la esperanza de un futuro, en paz y con provenir.

Desearía que la mentira, la ganancia del poder, marchara y en su sitio quedara, la verdad, seriedad, sabiduría para resolver los problemas, gravísimos que tememos.

Si estuviéramos atentos, no dejaríamos pasar por nosotros la oportunidad de ser felices, muchas veces no tenemos otra, eso me he dado cuenta, tarde, pero tuve suerte, volvió a pasar y entonces la cogí, con fuerza, con las dos manos, la escondí en mi pecho es mía, no la largo por nada, duela a quien doler, cueste lo que costar, la voy a saborear, como un manjar divino, me entregaré de alma y corazon, a este momento.

Es privada, solo mía, aun que piense en los demás, primero seré yo, no apartando nunca de mi pensamiento, lo que muchos están pasando en estos tiempos difíciles, que ni tiempo tienen para amar, solo preocupados con el pan de mañana, su sobrevivencia y cómo será el futuro de sus hijos. Así lo quisieran los que mandan desde sus palacios de cristal, sin falta de nada y seguro que no miran a los que andan pidiendo, que los dejen trabajar y ganar la vida con su sudor. Así está este mundo, que no sirve para nada, solo para media docena, que tienen el poder.

Se están olvidando que la vida da mucha vuelta, puede ser que mañana sean iguales a los demás, y sufran lo mismo.

Yo trabajo mucho en mi casa, es mía, otros ni trabajo tienen. Por eso ayudo como puedo, lastima no poder hacer más, no tener poder, para dar un poco a todos.

Quería ser naturaleza y acoger a todo los que están sin esperanza. Una oración, un pedido, a los Cielos, POR FAVOR AYUNDEN.

Oporto, 28 de Abril de 2011

Carminha Nieves